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BRIANÇON

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2014 Les membres du comité départemental de l’UMP votent ce soir pour le candidat qui aura l’investiture du parti

Primaires à l’UMP :
qui va l’emporter ?

INSOLITE. Arnaud Murgia est devenu secrétaire général du groupe “Les
trentenaires de l’UMP” en 2010… alors qu’il n’avait que 26 ans !

INSOLITE. Souvent très prompt à rappeler son ancrage profond à Briançon
Romain Gryzka a hésité avant de nous préciser qu’il travaillait à Sisteron.

CARTE D’IDENTITÉ DE ROMAIN GRYZKA

n Date de naissance : 1er juillet 1988.
n Lieu de naissance : Briançon (HautesAlpes).
n Etudes : Diplômé Master 2 (Bac + 5) de la faculté de
Droit et de Sciences Po de l’Université AixMarseille,
spécialisé en urbanisme.
n Profession : Chef d’un service intercommunal de
l’urbanisme.
n Employeur : Communauté de communes du
Sisteronnais (11 000 habitants).
n Parcours politique : Adhérent de l’UMP depuis 2005 ;
candidat aux élections municipales à Briançon en 2008 sur
la liste d’Alain Bayrou (en 19e position) ; conseiller
municipal en charge de la Jeunesse dans la majorité
d’Alain Bayrou entre 2008 et 2009 ; délégué de
circonscription UMP entre 2008 et 2010 ; responsable des
jeunes UMP dans les HautesAlpes entre 2009 et 2012 ;
candidat aux élections cantonales de BriançonNord en
2011 (qualifié au second tour, défaite contre Gérard
Fromm).

CARTE D’IDENTITÉ D’ARNAUDMURGIA

nDate de naissance : 16 novembre 1984.
nLieu de naissance : Toulon (Var).
nEtudes : Diplômé de Sciences Po Toulouse filière “action
publique” (promotion Anna Politkovskaïa en 2007) et de
l’Ecole Nationale du Trésor en 2009.
nProfession : Inspecteur des Finances Publiques.
nEmployeur : Ministère de l’Economie et des Finances.
nParcours politique : Président des Jeunes Radicaux en
2006 ; candidat aux électionsmunicipales en 2008 à Toulouse
sur la liste de l’UMP JeanLucMoudenc (en 41e position au
premier tour et en 43e position au second tour – vainqueur
mais non élu) ; délégué national des Jeunes UMP (20082010) ;
secrétaire général des trentenaires de l’UMP (20102012) ;
chargé demission au cabinet de Pierre Lellouche, secrétaire
d’Etat au Commerce extérieur (20102011) ; conseiller chargé
du Sénat et des affaires budgétaires au cabinet de Patrick
Ollier (20112012), ministre des relations avec le Parlement ;
secrétaire national de l’UMP chargé du développement
économique des territoires demontagne (depuismars 2013).

L’UMP est déjà en campagne ! Ce soir, le comité départemental du parti se réunit pour
désigner son candidat à l’élection municipale 2014 à Briançon. Deux jeunes hommes
s’affrontent au cours de cette primaire à droite : Romain Gryzka et Arnaud Murgia.
Celui qui remportera le vote interne aura l’investiture du parti pour conduire une liste
estampillée UMP lors du prochain scrutin local, en mars. Jadis rangés derrière le
leadership d’Alain Bayrou, les militants vont devoir départager les deux candidats au
cours d’une primaire qui s’annonce indécise, chacun faisant valoir ses soutiens. Cette
campagne interne a également été marquée par l’intervention du président de l’UMP,
Jean-François Copé, soucieux de calmer les rivalités exacerbées entre Romain Gryzka
et Arnaud Murgia. Lequel des deux va l’emporter ? Réponse ce soir. En attendant, les
deux protagonistes ont bien voulu détailler leurs projets, leurs programmes et leurs
lignes de conduite politique.

n Romain Gryzka
« La priorité de Briançon,
c’est son redressement. Un
redressement de l’image
qu’elle doit donner. Cette ville
possède un patrimoine
matériel et naturel
inestimable qui n’est pas mis
en valeur. Il faut la rénover.
Un redressement ensuite de

l’activité économique pour
procurer des emplois et des
richesses à la population. Je
souhaite que les futures
générations puissent avoir un
avenir à Briançon, avec le
choix de rester ou de partir.
Cela prendra du temps, mais
pour voir grand, il faut voir
loin. »

n Arnaud Murgia
« Permettre aux jeunes
Briançonnais de rester au
pays ou d’y revenir et
permettre à tous les porteurs
de projets de se développer
chez nous. Pour cela, il faudra
se battre, et ce sera la
priorité quotidienne de mon
équipe pendant les six
années de mandature. »

QUELLE EST VOTRE PRIORITÉ
POUR LA VILLE DE BRIANÇON ?

n Romain Gryzka
« Il faut avant tout continuer
à se battre pour le maintien
de notre hôpital, car il
participe pleinement au
développement et à
l’aménagement du territoire.
Après le malheur du départ
de l’Armée, nous avons la
chance de pouvoir remodeler
les casernes pour créer un
nouveau quartier, il faut
prendre le temps de la
réflexion et ne pas

commettre des erreurs
d’urbanisme. L’ensemble de
ces projets doit être mené
conjointement avec des
investisseurs privés. Être
maire, c’est faire des choix
d’avenir. »

n Arnaud Murgia
« L’équipe que je conduirai
proposera un grand plan de
redressement budgétaire. J’ai
fait des finances publiques
mon métier, et j’ai des

solutions à proposer.
L’aménagement du territoire
doit impérativement être vu à
grande échelle, et les guerres
de chapelles entre communes
doivent cesser. On est au
XXIe siècle. Il faut raisonner
autrement aujourd’hui. J’ai
longuement échangé avec
Guy Hermitte sur ce sujet, et
nous avons de nombreuses
convergences de vue au sujet
du développement
économique à promouvoir. »

n Romain Gryzka
« L’industrie touristique est
notre ressource la plus chère,
il faut mieux l’exploiter. Pour
celà, je propose la
construction d’un front de
neige pour le Prorel afin de
terminer notre station de ski.
Il sera synonyme
d’attractivité et de
commodité pour nos
touristes et d’emplois et de
commerces pour notre
population. Je propose

également de faire de
Briançon une ville numérique
leader en développant les
réseaux 4G, le WiFi public et
l’internet à haut débit. Nous
devons rattraper notre
retard. »

n Arnaud Murgia
« Nous voulons proposer la
renaissance économique. On
a trop dit aux Briançonnais
qu’on ne pouvait rien faire.
Mon projet sera volontariste.

Car il y a toujours quelque
chose à faire. Gérard Fromm a
endormi notre ville pendant
qu’ailleurs on avance.
Résultat, à force de faire du
surplace, on recule. Mon idée,
c’est de promouvoir une
économie de montagne
innovante. Il faut par exemple
donner une nouvelle vie au
parc des sports pour
concurrencer Tignes ou Font
Romeu sur le sport et
l’oxygénation. »

MALGRÉ LES CONTRAINTES BUDGÉTAIRES COMMENT
ENVISAGEZVOUS L’AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE ?

QUELLES SONT VOS PISTES POUR LE DÉVELOPPEMENT
ÉCONOMIQUE DE LA VILLE ? DANS QUEL SECTEUR ?

n Romain Gryzka
« Il faut travailler sur l’image
globale que dégage la ville et
mener des politiques
cohérentes. Briançon se
dégrade de jour en jour,
comment voulezvous faire
venir les investisseurs ?
Briançon est une ville
internationale, il faut un
maire qui joue pleinement
son rôle d’ambassadeur. Mon
projet pour le devenir des

fortifications sera confié à un
adjoint en charge de la
prospection économique. Il
devra aller chercher les
investisseurs dans le monde
entier avec les dents, là où ils
se trouvent. »

n Arnaud Murgia
« En prenant son bâton de
pèlerin : un maire
d’aujourd’hui doit sortir de
son bureau. Mon expérience

au cabinet du ministre du
Commerce extérieur m’a
permis de m’impliquer dans
des dossiers importants entre
notre pays et des
investisseurs. Je veux mettre
cette expérience à profit. Le
classement à l’Unesco tel que
l’a obtenu Alain Bayrou n’a
pas de sens s’il ne sert pas à
valoriser notre Cité. Nos
fortifications doivent
accueillir des projets qui
feront le Briançon de 2030. »

COMMENT ATTIRER DES INVESTISSEURS POUR
REDONNER VIE AUX FORTIFICATIONS VAUBAN ?

n Romain Gryzka
« Avec Catherine Valdenaire
nous souhaitons une
campagne propre, dans le
respect. Rendons à la
politique son caractère noble.
Je suis candidat pour être
maire, et un maire se doit
d’être rassembleur. La liste
que nous constituerons doit
être ouverte avec des
personnalités inédites venant
de tous horizons. Il faut
renouveler la classe politique
briançonnaise tout en
comptant sur des anciens
élus forts de leurs
expériences. Je tendrai la
main à mon concurrent car
c’est unis que nous

gagnerons. »

n Arnaud Murgia
« J’ai rassemblé autour de
moi 7 des 8 conseillers
municipaux de l’opposition, et
réunifié les deux groupes
séparés depuis trois ans. Je
m’appuierai sur nos élus, et
ferai équipe avec JeanLuc
Libaud et Monique Ollagnier,
qui a été la pierre angulaire
de toutes les équipes d’Alain
Bayrou. Enfin, j’ouvrirai ma
liste à tous les citoyens qui
veulent demain mouiller le
maillot pour leur ville ! Je
veux dire aussi que Romain
n’est pas mon adversaire. Le
seul combat que je mènerai
sera contre Gérard Fromm. »

SI VOUS ÊTES INVESTI PAR L’UMP,
AVEC QUI FEREZVOUS CAMPAGNE ?

n Romain Gryzka
« L’union est plus que jamais
nécessaire. Je me mettrai au
service de la famille politique
comme je l’ai toujours fait
depuis bientôt 10 ans que je
milite. Mais il y a une règle en
politique, celle du respect des
rapports de force réels et du
poids politique de chacun,
dans un sens comme dans
l’autre. Mon rôle sera toujours
le même : défendre Briançon
et son développement car si
je fais de la politique, c’est
comme Alain Bayrou par
passion pour Briançon et non

pour la politique
politicienne. »

n Arnaud Murgia
« Je l’avais dit, j’avais été
choqué que Romain annonce
vouloir être candidat
dissident s’il n’obtenait pas
l’investiture. Il est, je crois,
revenu sur ses dires et c’est
tant mieux. Notre famille
politique a des règles, je les
respecterai. Si je ne suis pas
investi, je continuerai à me
battre pour Briançon dans les
semaines, les mois et les
années à venir. »

SI VOUS N’ÊTES PAS INVESTI,
QUEL SERA VOTRE RÔLE ?

HÔPITAL DES ESCARTONS Joël Giraud voudrait un
moratoire sur les recours en attendant 2014
n De son côté, le député Joël
Giraud ne cache pas sa
“satisfaction”. Il ajoute
envisagermaintenant un
rendezvous avec l’ARS “pour
régler le problème du
recrutement desmédecins.
Parce que la perspective d’un
an peut être insuffisante pour
faire venir quelqu’un”.
Cela étant, il note que “le

rapprochement de l’Italie est
un apport considérable pour
l’hôpital de Briançon.
Notamment pour son activité”.
Concernant les éventuels
recours qui pourraient être
formulés par l’association
citoyenne, Joël Giraud
voudrait “unmoratoire sur les
recours, de lamêmemanière
qu’il y en a eu un, demandé

par laministre, sur l’hôpital.
Ce, en attendant que le
gouvernementmontre l’an
prochain qu’il tient ses
engagements. La réanimation
peutelle être absorbée par
Gap ? Les deux services sont
identiques. Ils traitent un
niveau équivalent de patients,
soit 180 à Briançon et 220 à
Gap en 2012.”

HÔPITAL DES ESCARTONS Le collectif citoyen de défense insatisfait
par la réponse “très alarmante” de laministre de la Santé
n L’associationcitoyennede
défensede l’hôpitalpublicde
Briançons’est réuniemardi soir,
après la réponseapportéepar
MarisolTouraine,ministrede la
Santé,audéputéJoëlGiraud,
sur l’avenirducentre
hospitalier.
Dansuncommuniqué,
l’associationnotequ’elle
“considèreque laréponsede la

ministreest trèsalarmante.Elle
nemodifiepas les termesde
l’arrêtédu30 janvier2012de
l’AgencerégionaledeSanté,qui
acte lasuppressionduservice
deréanimationdeBriançonen
2014”.Aucontraire, laministre
demanderaitpar lebiaisd’une
enquête“collégiale”àceque
soientconfirmés les termesdu
rapportqu’elleaellemême

commandé,etqui sont
alarmantspour leservicede
réanimation.
“Autremenacequipèsesur
l’hôpital”, ajoute l’association,
“lademande insistantede la
ministreconcernant la
réorganisationet le retourà
l’équilibre financier.Ceci se
traduiraparunebaissede la
qualitédessoins.Baissede la

qualitédessoinsqui justifiera, le
momentvenu, la fermeturedu
servicederéanimation.
Cen’estpas l’annonced’une
dotationde5millionsd’euros
surdeuxans,quiparailleurs
étaitdéjàacquise,qui résoudra
leproblèmestructurelcréépar
la tarificationà l’acte”.
Pourcesraisons l’association
continuedesemobiliser.

Précision : Les candidats ont répondu aux questions posées
par écrit dans la limite de 500 signes maximum par réponse.


